

SANCIONES DE TRÁFICO EN LA PROVINCIA DE TERUEL ENTRE 2012 Y 2017

LOS DATOS DE 2017 CORRESPONDEN A LOS MESES ENTRE ENERO Y OCTUBRE

DENUNCIAS TOTALES

AÑOS	TERUEL	ARAGÓN	ESPAÑA
2012	72.424	278.843	4.136.998
2013	69.429	209.226	4.020.391
2014	63.048	226.419	4.259.720
2015	56.778	275.094	4.826.292
2016	49.170	291.961	4.387.688
2017*	52.823	271.837	3.805.695

INGRESOS TOTALES POR SANCIONES

AÑOS	EUROS €	AÑOS	EUROS €
2012	5.386.498	2012	2.783.399
2013	5.145.768	2013	2.475.515
2014	5.061.908	2014	1.787.181
2015	4.734.155	2015	1.329.932
2016	3.811.538	2016	1.256.382
2017*	3.460.235	2017*	1.169.120

INGRESOS POR RADARES FIJOS

DENUNCIAS RADARES FIJOS

AÑOS	TERUEL
2012	47.600
2013	42.701
2014	30.400
2015	23.690
2016	22.831
2017*	24.703

En el año 2012 la provincia de Teruel fue la 6ª donde más infracciones de velocidad detectadas por radares fijos se produjeron. Por delante quedaron las provincias de Sevilla, Málaga, Cuenca, Madrid y Valencia.



OTROS DATOS

- El radar de la A-23 a la altura de La Puebla de Valverde está en la lista de los 50 que más denuncias ha registrado en España y en concreto ocupa el puesto número 20 con 16.460 denuncias registradas entre enero y octubre de 2017.
- El radar menos respetado de España está en Jaén, en la A-44, y ha registrado 55.304 infracciones.
- En Aragón el radar que más denuncias acumuló hasta octubre de 2017 fue el de la N-240 en Huesca, con 30.912 sanciones.